



Acto conmemorativo

Gómez de Diego destaca el papel de la Guardia Civil en los municipios de Cantabria y su contribución al reto demográfico

- La delegada del Gobierno participa en el acto conmemorativo del 180 aniversario de la fundación del cuerpo celebrado en Los Corrales de Buelna

Los Corrales de Buelna, 29 de mayo de 2024.- La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha destacado hoy el papel fundamental de la Guardia Civil en la seguridad pública, especialmente en los pequeños municipios, durante el acto conmemorativo del 180 aniversario de la fundación del cuerpo organizado por el Ayuntamiento de Los Corrales de Buelna.

Durante su intervención, Gómez de Diego ha señalado que la Guardia Civil, con su fuerte vocación municipalista y su presencia en todo el territorio, es un "colaborador imprescindible" para consolidar municipios "más seguros, sociales y saludables".

La delegada ha subrayado que la Guardia Civil no solo se encarga de garantizar el cumplimiento de las leyes y la seguridad ciudadana, sino que también lleva a cabo misiones de atención y auxilio a los ciudadanos, rescate y ayuda en montaña y mar, vigilancia del tráfico, protección de la naturaleza y lucha contra la violencia de género.

En este sentido, ha destacado la labor que realiza la Guardia Civil también en la lucha contra la despoblación rural, "contribuyendo a la búsqueda de soluciones ante este reto e implicándose en el cuidado de personas que pueden estar o sentirse aisladas". "Sois un cuerpo de seguridad cercano al ciudadano, cada vez más versátil, que os adaptáis a los tiempos y las nuevas circunstancias que nos rodean", ha manifestado.

Gómez de Diego ha asegurado que el Gobierno de España "está comprometido con la Guardia Civil" y seguirá trabajando para "impulsar mejores plantillas, que





Nota de prensa

son hoy ya las más numerosas desde hace años y con el mayor número de talento femenino de su historia".

La delegada ha concluido su intervención agradeciendo a la Guardia Civil su "profesionalidad, dedicación y compromiso con el servicio público", lo que ha hecho les ha hecho ganarse el "cariño y respeto" de los vecinos de Cantabria.

En el acto han participado el alcalde, Julio Arranz; el coronel jefe de la Guardia Civil, Antonio Orantos, así como la consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa, Isabel Urrutia, y otros miembros de la Corporación municipal.

CORREO ELECTRÓNICO

gabinete_prensa.cantabria@correo.gob.es

Página 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

[Notas de Prensa \(mpt.gob.es\)](https://www.mpt.gob.es)

AVDA. CALVO SOTEO, 25
39002 - SANTANDER
TEL: 942 999 113
FAX: 942 999 096

